



Les sorties inattendues de l'ancienne reine du Bikutsi Chantal Ayissi sur la toile sont devenues monnaie courante à tel point qu'on n'y prête presque plus attention.

Mais cette fois Chantal Ayissi s'en est violemment prise à l'humouriste kmer 2.0 Ruby La comédienne. Invitée à Abidjan pour le adicomday, un événement qui réunissait les principaux acteurs de la communication digitale en Afrique, Ruby a fait direct sur Facebook dans lequel elle vantait les infrastructures de la ville d'Abidjan au dépend de celle du Cameroun.

C'est dans un langage plutôt ordurier que Chantal Ayissi s'est permise de reprocher à sa jeune sœur le fait de vilipender le Cameroun aux yeux des autres africains. Selon elle, le linge sale devrait se laver en famille et Ruby n'a pas respecté cette règle ultime du savoir-vivre artistique.

Les propos de Chantal Ayissi sont contenus dans la vidéo ci-dessous